

Forums pour l'entourage

# **Ma compagne pense qu'il est normal que son fils de 15 ans et demi fume son petit joint en notre compagnie**

Par Profil supprimé Posté le 24/07/2019 à 09h32

Bonjour,

Le titre du sujet à l'air incroyable (à mon humble avis), mais il est vrai.

Tout d'abords, je tiens à préciser que ma compagne(48 ans)et moi(54 ans), sommes "consommateur" occasionnel (2 à 3 joints par mois)

Je m'explique, Quelle n'a pas été ma surprise lors d'une courte séparation d'avec ma compagne de voir lors d'une petite soirée de retrouvailles, de constater alors que nous étions seul à fumer un joint à 2, de voir le fiston arriver, s'installer avec nous, et voir sa mère lui passer le joint afin qu'il se "détende"en notre compagnie.

Cet ado de 15 ans et demi, est déjà spécial par son caractère (PNM) et je pense que ma compagne fait un déni total de cette "situation", pour éviter le conflit, elle lui laisse faire tout ce qu'il veut, ou il veut et quand il veut.

Nous parlons souvent de cette situation, et sous prétexte que son fils a eu une petite enfance malheureuse avec son ex mari, elle pense bien faire en le laissant "en roue libre".

Résultat, des journées de 20 heures non stop sur sa console de jeux, des copains à la maison sans que nous soyons au courant, vous pouvez imaginer aisément ses résultats scolaires,etc....etc... et la liste est longue Tout ces détails m'éloigne du sujet principal, mais je pense que c'est un tout.

Ma question est, pensez-vous comme moi, que ma compagne est totalement irresponsable, ou alors comme elle le pense, que je suis rétrograde et que j'ai des valeurs d'une autre époque ?

Merci de m'avoir lu

## **2 réponses**

Bonjour, le problème ce n'est pas que ce soit rétrograde ou pas, qu'elle soit irresponsable ou pas.... le problème c'est les choses que vous pouvez accepter et qui sont en accord avec vos valeurs.  
Vous ne le feriez pas avec votre enfant , mais c'est son fils si elle trouve ça "normal" difficile d'aller contre.  
Mais Vous n'êtes pas obligé de cautionner, si vous trouvez ça innaceptable : Ne fumez pas avec lui..  
Enfin ce n'est que mon avis.  
Bon courage

Profil supprimé - 30/07/2019 à 11h36

Bonjour et merci pour votre réponse. J'ai trouvé la solution, j'ai quitté ma compagne ce matin même.  
Cordialement.